

La organización agraria secundará una huelga si así lo acuerda la Plataforma en Castilla-La Mancha

UPA rechaza el PHN por no evitar el desequilibrio con las has de regadío

REDACCIÓN
C-LM

El I Comité Regional de la Unión de Pequeños Agricultores (UPA) de Castilla-La Mancha ha mostrado su preocupación por la información disponible sobre el Plan Hidrológico Nacional que "sólo se acuerda de Castilla-La Mancha

para trasvasar recursos hídricos desde esta tierra a otras o para que el agua la veamos pasar pero no se atiendan las necesidades de una región ubicada en la España seca", señalaba el secretario de la organización agraria en Castilla-La Mancha, Cristóbal Torres.

La organización critica que el plan no haga nada para evitar el desequilibrio existentes con el número de hectáreas en regadío que hay en Castilla-La Mancha (un 11% del total de tierras de cultivo) con las que se registran a nivel nacional, cuya media es del 17%.

"Es inaceptable que el

Castilla-La Mancha tiene el 11% de las tierras cultivables en regadío mientras que la media nacional es del 17%

Gobierno hable de solidaridad y olvide a Castilla-La Mancha, la única región desde la que se están trasvasando aguas desde hace años".

De otro lado, el Comité Regional de UPA ha

aprobado por unanimidad secundar las acciones de presión convocadas por la Plataforma de Consumidores de Combustibles en Castilla-La Mancha, entre ellas, no repostar ningún tipo de combustible en las

estaciones de servicio de la

empresa Repsol IPF (Repsol, Campsa y Petronor); secundar las movilizaciones que convo-

que las Plataforma en Castilla-La Mancha a la que el Comité de UPA propone llevar a cabo las siguientes marchas de tractores y vehículos de todo tipo: en Talavera de la Reina, la movilización será el día 23

“ ”
Las movilizaciones con tractores tendrán lugar en Talavera y Cuenca en septiembre

“ ”
El Comité de UPA insta a no repostar en las estaciones de Repsol, Campsa y Petronor



El I Comité Regional de UPA Castilla-La Mancha ha aprobado la gestión del la Comisión Ejecutiva.

de septiembre y en Cuenca, en la Nacional III aún está por determinar la fecha.

De otro lado, el Comité pone de manifiesto la necesidad de propiciar una nueva Reforma de la OCM del Aceite que cumple su plazo provisional de tres años el próximo 2001.

"No es admisible ninguna prórroga de la situación actual que ha generado una paralización del mercado y una caída sin precedentes de los precios

del aceite que aboca a miles de explotaciones a la falta de rentabilidad y a su desaparición", señalaba UPA en un comunicado de prensa.

También el Comité ha manifestado que la ayuda agroambiental del girasol, tal y como está plantada, no resuelve los problemas derivados de la mala negociación que el Gobierno realizó en la Cumbre de Berlín. Los requisitos agroambientales requeridos tienen un coste superior a

la ayuda. Con lo cual "no es que la ayuda sea poco, es que en realidad se convierte en un incremento de costes", apunta UPA.

Por último, se han tratado otras cuestiones relativas a los planes de reestructuración y reconversión del viñedo, así como la ausencia de precios de la uva para esta campaña de vendimia y la iniciativa de la organización para dar continuidad a los acuerdos firmados en la D.O. La Mancha.

Caen las exportaciones de vino en 250.000 hectólitos

REDACCIÓN
C-LM

La exportación de vinos no espumosos se situó en 1,7 millones de hectólitos en el primer trimestre del año, lo que supone un descenso de doscientos cincuenta mil hectólitos respecto al mismo período de 1999. Si se mantiene esta caída en las exportaciones, a finales de año la cifra podría aumentar hasta el millón de hectólitos. Según la Asociación Empresarial de Operadores de Vinos de Mesa y Vinos con Indicaciones Geográficas Protegidas de la Tierra, el motivo de este fuerte retroceso de las exportaciones es el sobrepeso del vino español, unido a las excesivas pretensiones de determinadas ofertas. El encarecimiento del vino en España ha provocado que los compradores se retraigan debido a unos precios poco competitivos. No obstante, esta asociación confía que con la nueva cosecha (que se estima entre un 10% y un 15% más abundante) se recupere el mercado, ofreciendo precios reducidos y equilibrados con respecto al resto de los competidores europeos y de fuera de estas fronteras.

A. S. INFANTES
Ciudad Real

Asaja informará a 5.000 agricultores sobre la reestructuración del viñedo

En Ciudad Real ya hay 3.000 hectáreas acogidas a la reconversión y el objetivo es llegar a las 10.000

Los agricultores de Castilla-La Mancha van a ser informados de cómo acometer la reestructuración del viñedo en sus tierras. Caja Castilla-La Mancha y Asaja han unido esfuerzos para realizar una serie de charlas informativas sobre la importancia vital que tiene asumir esta reestructuración para conseguir adaptarse a las necesidades del mercado español y europeo. No hay que olvidar que en la región el 90%

de la uva que se produce es blanca, cuando lo que más se consume en el mercado nacional e internacional es vino tinto.

Por tanto, estas charlas pretenden informar de las fórmulas necesarias para acometer esta reconversión. Se van a ofrecer charlas informati-

vas en 20 municipios de Castilla-La Mancha, de todas las provincias, donde mayor sea la producción de uva y por tanto mayores sean las necesidades de reconversión.

En la provincia de Ciudad Real, de momento, ya hay 3.000 hectáreas

de viñedo acogidas a la reconversión y los responsables de Asaja esperan que se alcancen las 8.000 o las 10.000 hectáreas, ya que si no se consiguen los objetivos, la Unión Europea irá retirando las ayudas de forma anual. Los agricultores de Asaja ya han ini-

ciado los contactos con CCM para tratar del tema de los avales, ya que hay que conseguir que esta entidad bancaria avale a los agricultores para que asuman los planes antes de que llegue el dinero desde Europa.

La Asociación de Jóve-

nes Agricultores de Castilla-La Mancha espera tener solucionado el tema de los avales la próxima semana y anunciar las condiciones bancarias que ofrece CCM para que todos los agricultores puedan iniciar, en cuanto acabe la vendimia, el plan de reestructuración que en Castilla-La Mancha es un "hecho histórico" porque ha juicio de Asaja puede convertir a esta comunidad autónoma en "la gran esperanza vinícola de la Unión Europea".